

Zusatzauswertung Ergebnisse Check P4 nach Gemeinden

Im Kantonsbericht «Check P4 Zug 2024» vom 16. September 2024 werden in Kapitel 2.4 die Unterschiede zwischen den verschiedenen teilnehmenden Klassen in den Klassenmittelwerten und in der Streuung der Ergebnisse berichtet. Die in Abbildung 4 dargestellten Ergebnisse führten zur Frage, wie stark sich die Ergebnisse auf der Ebene der elf Zuger Gemeinden unterscheiden.

Abbildung 1 zeigt die mittleren Ergebnisse sowie die Streuung der Ergebnisse (mittlere 50% und 90%) pro Gemeinde. Dabei wurden auch die Ergebnisse von Schülerinnen und Schülern mit angepassten Lernzielen berücksichtigt. Pro Gemeinde sind Ergebnisse von 29 bis 258 Schülerinnen und Schülern (Mittelwert 107) verfügbar. Die Unterschiede zwischen den Gemeinden sind deutlich geringer als die Unterschiede zwischen den Schulen. Die Differenz zwischen dem niedrigsten und höchsten Gemeindemittelwert ist in allen Fächern ähnlich und beträgt zwischen 102 und 105 Punkte. Auffallend ist, dass jeweils eine Gemeinde – aber nicht immer dieselbe – gegenüber den anderen etwas abfällt, insbesondere in Englisch. Insgesamt überlappen sich die Ergebnisse stark.

Abbildung 1: Mittelwert, mittlere 50% (blau) und mittlere 90% (hellblau) der Fachergebnisse pro Gemeinde im Kanton Zug

